

Liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,

hiermit bewerben wir, Carl Spahlinger (er/ihn) und Vincent Wolff (er/ihn) uns um das Amt als Haupt- und Co-Referent des Finanzreferats.

Ich (Carl, Bewerbung für Haupt-Referent) studiere derzeit im 4. Semester Jura und bin ordentliches Mitglied in der Haushaltskommission des AS. Politisch aktiv bin ich mein ganzes Leben lang schon, zuerst in meiner Heimatstadt Frankfurt a/M, wo ich in meiner Schule sowie auf kommunaler und auf Landesebene mich mit den politischen Anliegen der Schüler:innen in Hessen beschäftigt und diese vertreten habe. Hierbei habe ich durch meine (Mit-)Arbeit in einigen Projekten bereits Erfahrungen im Bereich Haushalt und Finanzen gesammelt und möchte diese nur gerne in der Uni und im RefRat nutzen. Mit dem aktuellen Finref-Team stehe ich bereits im Austausch und hatte Gelegenheit mich mit den Aufgaben vertraut zu machen. Zwar fordert das Amt sehr viel Zeit und Aufwand ein, aber ich bin bereit die Arbeit anzugehen und die Interessen der Studierendenschaft im Austausch mit dem gesamten RefRat vor der Uni zu verteidigen. Darüber hinaus kann ich das gesamte Album „Hannes Wader singt Arbeiterlieder“ auswendig und auf Gitarre (wenn auch schlecht).

Ich (Vincent, Bewerbung für Co-Referent) studiere im 7. Semester Jura und bin aktuell im Rep. Nebenbei unterstütze ich bei einigen Initiativen v.a. von Mieter:innen und Arbeiter:innen. Ich mag gern Bossa Nova, Kreuzworträtsel und Lavendel. Hausverwaltungen, Bosse und Libs find ich mühsam. Faschos find ich kacke.

Gemeinsam wollen wir für euch die Arbeit im Finanzreferat aufnehmen. Dafür danke für eure Stimme.